

- Vous êtes déjà là, m'sieur Pithoit ? ai-je lancé d'une bonne voix bien claquante.

- Ben tu sais, mon p'tit Clovis, moi maintenant, j'me méfie ! Les étés, par chez vous, ils sont assez meurtriers, alors avec ma femme, on s'est dit que ce serait peut-être moins dangereux de venir dans le coin au printemps !

Je ne savais pas si c'était complètement une blague, mais dans le doute, j'ai gardé le sourire. D'autant qu'il avait fait allusion à un vieux film français, qu'exceptionnellement je n'avais pas trouvé trop nul.